

## 2/27 ちょっと早い雛祭り

妹背牛保育所でひな祭りが行われました。新型コロナウイルスの影響による休園のため、予定より日程を早めて行われた今年のひな祭り。園児たちは元気に雛祭りの歌を歌った後記念写真を撮りました。最初は恥ずかしがっていた子どもたちも一度衣装を着てしまえば気分はお内裏様とお雛様に。ホールには7段の大きな雛人形が飾られ、保育所内を彩りました。



## 2/21 広場を活用してもらうために



昨年4月に始まり、今回で第11回目となるもせうし作戦会議。今回の議題は「わかち愛ひろばを気軽に利用するアイデア」。わかち愛もせうしひろばをもっと広く活用してもらえるようになるアイデアを出し合いました。「新聞を置く」「血圧計を置く」など設備を充実して多くの人にきてもらうというアイデアや、「普段どんなことが行われているかをもっと強く周知する」など、たくさんの意見が出され、活発な話し合いが行われました。

# ふれあいステーション

## 1歳になりました

わが家のアイドル  
食べるのが大好き  
食いしん坊な

きしがみ あやせ  
岸上 采世 ちゃん



平成31年3月16日生まれ

パパとママ  
岸上 敏之 さん  
紗紀 さん

にいにのまねっこ大好きで癒しの笑顔をくれるわが家のアイドル♡

やすなが しょうのすけ  
安永 将ノ介 くん



平成31年3月19日生まれ

パパとママ  
安永 敦也 さん  
雅美 さん

## 2/21 日頃のご愛好に感謝

毎年恒例の妹背牛温泉ペペル樽祭りが行われました。2階の宴会場で行われたこのイベントには席を埋め尽くすたくさんの方が来場。ビールや日本酒、ワイン、ジュースなどが並び、お客さんは終始、和やかなムードで会話を楽しんでいました。抽選会には大小様々な景品が並び、番号が読まれるたびに会場は大きく盛り上がりました。

